



Foto: Erik Schneider

Bahnpark öffnete seine Tore

Während des Pfingstwochenendes am 7. und 8. Juni 2025 öffnete der Bahnpark in Brugg seine Depottore und trumpfte mit vielen historischen Fahrzeugen auf. Nebst bekannten Fahrzeugen konnte auch die weitgediehene Ae 3/6' 10693 (Zweite von links) begutachtet werden.



Foto: Johannes Weibel

Foto: Peter Pfeiffer

Berner Tram in der Ukraine angetroffen

Auf dem Rynok-Platz in Lviv treffen sich am 9. Juli 2025 zwei aus Bern ausgewanderte Vevey-Trams. Beachtenswert sind die umgebauten Beleuchtung vorne und hinten sowie die geänderten Schleifleisten der Stromabnehmer. Im Innern befinden sich Terminals für den bargeldlosen Billetterwerb. Bis auf die Anzeige «Hält an» weist nichts mehr auf die Berner Herkunft hin.



HGe 4/4" mit Bauzug unterwegs

Am 16. Juli 2025 erfolgte bei der Matterhorn Gotthard Bahn (MGB) zwischen Disentis/Mustér und Andermatt die Überfuhr eines Bauzuges, bestehend aus RhB-Dienstwagen, für den Altschottertransport, hier bei Tschamut-Selva.